

Projet à reprendre pour janvier 2026 :

Atelier ouvert d'art-thérapie pour enfants migrants

Lieu :	centre d'hébergement collectif de Rigot (Aide aux migrants - Hospice Général) Avenue de France 36-38, 1202 Genève
Horaire :	les mercredis après-midi (en période scolaire)
Période :	Contrat d'1 an, renouvelable après bilan
Structure :	Projet ouvert aussi bien aux associations qu'aux particuliers
Public :	10-20 enfants de 5-12 ans
Moyens :	peinture, bricolages, musique, écriture, mise en scène, danse... tout est ouvert

A l'Hospice général, nous œuvrons pour le mieux vivre ensemble à Genève...

Fondée en 1535 à Genève, notre institution accompagne les personnes qui, à un moment de leur vie, ont besoin d'un soutien le temps nécessaire pour (re)trouver une autonomie durable. Nous favorisons la réinsertion sociale et professionnelle des personnes à l'aide sociale, nous accueillons et hébergeons les personnes issues de l'asile que nous suivons dans leur parcours d'intégration. Enfin, nous participons à la lutte contre l'isolement des seniors.

Le **Centre de Rigot** est une structure collective d'hébergement permettant de créer des conditions favorables à l'intégration sociale de 350 résident.e.s ayant demandé la protection de la Suisse et attribué.e.s au Canton de Genève.

Flexibilité
Ouverture
Bienveillance

L'atelier d'art-thérapie propose des moments de ressourcement et d'insouciance aux enfants dont le parcours de vie est souvent compliqué.

Il les invite à développer leur confiance en soi en écoutant leur créativité. Il permet un lieu d'échange, de partage bienveillant et sans jugement. Les activités proposées permettent d'exprimer leur ressenti au-delà des mots.

En complément à leur scolarité, ils peuvent se retrouver dans un espace de libertés et créer des liens entre différents aspects de leur vie. Une participation régulière leur donne un repère temporel rassurant. En outre, l'atelier promeut l'usage du français comme langue de communication et d'expression.

renforcer, développer

- ➔ la curiosité, l'écoute et la tolérance de l'autre, pour créer et développer des relations du groupe qui sont communicatives et enrichissantes
- ➔ une sensibilité d'entre-aide et de partage, tout en développant son autonomie
- ➔ le déploiement de l'imagination et des ressources internes, telles que la concentration, l'effort, l'adresse, la précision, l'autogestion, la patience et la résilience
- ➔ la construction des liens entre les enfants au-delà des cultures, langues et familles
- ➔ le sentiment d'avoir un « chez-soi » pour des enfants en situation de migration

En plus de l'activité proprement dite, la ou le thérapeute est aux premières loges pour déceler les difficultés éventuelles – émotionnelles, relationnelles ou d'apprentissage – de l'enfant.

Le ou la thérapeute peut les soutenir aussi bien directement qu'à travers les échanges réguliers avec l'équipe sociale, qui peut faire remonter ces problématiques en réseau.

Si ce projet a titillé votre créativité, n'hésitez pas à envoyer une fiche de projet ou soumettre sous une autre forme votre idée à

Hospice Général
AMIG-Service Accueil et Vivre Ensemble
Centre d'hébergement collectif de Rigot
Avenue de France 36-38
1202 Genève
chcrigot@hospicegeneral.ch
022 420 64 60